

La direction, les membres du corps enseignant, le personnel administratif et technique et les étudiant-e-s de la

**Haute école du paysage,
d'ingénierie et d'architecture
de Genève – hepia**

ont la très grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur

Jacques PEZET

*Chargé de cours HES
Filière Architecture du paysage*

Ses collègues et étudiant-e-s garderont un souvenir ému de Jacques, parti trop tôt, de sa gentillesse, de son enthousiasme et de sa disponibilité.

Que sa famille et ses proches trouvent ici l'expression de leurs sincères condoléances et profonde sympathie.